BAD GRÖNENBACH

Bahnhof: Bund finanziert barrierefreien Ausbau

Die Finanzierung für den barrierefreien Ausbau des Bad Grönenbacher Bahnhofs ist gesichert: Wie CSU-Bundestagsabgeordneter Stephan Stracke mitteilt, hat der Haushaltsausschuss im Bundestag beschlossen, das Projekt zu 100 Prozent aus dem Bundeshaushalt zu finanzieren. "Damit wird aus Planen nun Bauen", sagt Stracke. Bisher waren zwar die Mittel für die Planung der Projekte, jedoch nicht für die bauliche Umsetzung im Bundeshaushalt enthalten. Mit den Planungen habe die Deutschen Bahn bereits im Jahr 2017 begonnen. Sie sollen voraussichtlich im Laufe des Jahres 2020 abgeschlossen sein. Wie berichtet, soll unter anderem der Zugang zum Gleis verbessert und der Bahnsteig angepasst werden. (mz)